

Teilnahme am Allgemeinen Hochschulsport (AHS)

- man benötigt einmalig einen **Account**, um Buchungen vornehmen zu können
 - Registrierung funktioniert über das „Männchen“ oben rechts
 - bei Buchungen immer prüfen, ob man auch eingeloggt ist
- mit einem Account lässt sich die **Semesterkarte** buchen (unter **Karten**)
 - diese ist die Grundvoraussetzung, wenn man Sport auf unserem Gelände machen möchte
- es gibt **keine Probezeit/Schnupperangebote**
- **keine Rückerstattungen**: Buchungen werden nicht rückerstattet
 - Ausnahme mit Begründung: bei jeder Stornierung fällt eine **Bearbeitungsgebühr von 10€** an
- **Bezahlverfahren über E-Pay Bayern** (paypal/Kreditkarte)
 - (über Paypal kann man auch ein **Lastschriftverfahren** einrichten)

Grundsätzlich muss folgendes gemacht werden:

1. bei einem Angebot auf den **Einkaufswagen** klicken
2. **ePay Bayern** anklicken und Kaufen klicken
3. jetzt **Bezahlen** klicken
4. Weiterleitung zu ePaysServiceBayern: dort Bezahlmethode wählen und **weiter** klicken
5. im nächsten Schritt auf **Bezahlung starten** klicken
6. dann müssen die Daten eingegeben und bestätigt werden
7. Zurückleitung zur Buchungsseite: dort den Bezahlvorgang mit einem Klick auf **Abschließen** beenden

- Folgende **Karten** sind buchbar:
 - Semesterkarte (Voraussetzung für die Teilnahme am Allgemeinen Hochschulsport)
 - Fitnesskarte (zur Nutzung der beiden Fitnesscenter)
 - Schwimmkarte (zur Nutzung des Schwimmbads)
 - Saunakarte (zur Nutzung der Sauna)
 - Tenniskarte (zur Nutzung der Tennisfelder für freies Spiel; Tenniskurse benötigen keine Tenniskarte; die Tenniskarte gibt es nur im Sommersemester)
- unter **Kurse** finden sich alle geleiteten Kurse, sowie freien Spielzeiten
 - die meisten Kurse können ohne Anmeldung (nur mit Semesterkarte) besucht werden
 - dennoch kann man sich auch bei diesen Kursen anmelden, damit man Infos/News über die **Chat-Funktion** bezüglich der Kurse erhält und dort Fragen stellen kann
 - anmeldepflichtige Kurse sind im aktuellen Sportprogramm (unter **Allgemeine Nachrichten**) mit einem **(A)** markiert
- In deinem Profil auf der Webseite findest du deine gebuchten Karten und Kurse anhand eines **QR-Codes**
 - den QR-Code findest du über das „Männchen“ oben rechts auf der Webseite
 - der QR-Code wird von unseren Aufsichten zusammen mit deinem Ausweis geprüft
- **Instagram**: dort findest du viele Infos zum Hochschulsport sowie Erklär-Videos. Dort könnt ihr uns auch schreiben, wir antworten euch auch :-)

Das gesamte System unterliegt permanenten Verbesserungen. Sollten dir Fehler auffallen, melde sie uns bitte. Ansonsten wünschen wir uns einen fairen und respektvollen Umgang miteinander. Wenn es Probleme gibt, geben wir uns Mühe, dafür eine Lösung zu finden.

Euer AHS-Team

Participation in University Sports

- you need an **account** once to be able to make bookings
 - registration works via the "little man" in the upper right corner
 - always check if you are logged in when making bookings
- with an account you can book the **Semesterkarte** (under **Karten**)
 - this is the basic requirement if you want to do sports on our premises
- there is no **trial period**
- **no refunds**: Bookings are not refundable
 - exception with justification: for each cancellation there is a **10€ handling fee**
- **payment via E-Pay Bayern** (paypal/credit card)
 - (via paypal you can also set up a direct debit)

Basically, the following needs to be done:

1. Click on the [shopping cart](#) when you see an offer
2. click on [ePay Bayern](#) and click buy
3. click [Bezahlen/pay now](#)
4. redirection to ePaysServiceBayern: choose payment method and click on [weiter/next step](#)
5. in the next step click on [Bezahlung starten/start payment](#)
6. then you have to enter and confirm your data
7. redirection back to the booking page: finish the payment process there by clicking on [Abschließen/finalize](#)

- The following **cards** are bookable:
 - Semesterkarte (Prerequisite for participation in general university sports)
 - Fitnesskarte (for the use of the two fitness centers)
 - Schwimmkarte (for the use of the swimming pool)
 - Saunakarte (for the use of the sauna)
 - Tenniskarte (to use the tennis courts for free play; tennis courses do not require a tennis card; the tennis card is only available in the summer semester)
- under **Kurse** you will find all the courses that are taught, as well as free playing times
 - most courses can be attended without registration (only with Semesterkarte)
 - nevertheless, you can also register for these courses so that you can receive info/news about the courses via the chat function and ask questions there
 - courses requiring registration are marked with an **(A)** in the current sports program (under [Allgemeine Nachrichten](#))
- In your profile on the website you can find your booked cards and courses by means of a **QR-Code**
 - you can find the QR-Code by clicking on the "little man" in the upper right corner of the website
 - the QR-Code will be checked by our supervisors together with your ID card
- **Instagram**: there you will find a lot of information about university sports as well as explanatory videos. There you can write to us, we will answer you :-)

The entire system is subject to permanent improvements. If you notice any errors, please report them to us. Otherwise, we want to be fair and respectful to each other. If there are problems, we do our best to find a solution.